
	  
Saluto	  introduttivo:	  
	  
“Abbiamo	  fortemente	  voluto	  questo	  evento	  perché	  sappiamo	  che,	  
terminata	  e	  superata	  la	  crisi	  che	  ha	  duramente	  attanagliato	  il	  settore	  
soprattutto	  negli	  ultimi	  tre	  anni,	  le	  imprese	  di	  logistica	  affronteranno	  uno	  scenario	  
internazionale	  molto	  diverso	  rispetto	  a	  prima,	  con	  una	  concorrenza	  articolata	  e	  agguerrita;	  
pertanto	  è	  assolutamente	  necessario	  conoscere	  regole,	  leggi	  e	  giurisprudenza	  degli	  
altri	  Paesi.	  L’esigenza	  di	  cultura,	  informazione,	  formazione	  e	  divulgazione	  è	  fondamentale	  per	  acquisire	  
quella	  dignità	  della	  logistica	  a	  livello	  giuridico	  permettendo	  al	  settore	  la	  possibilità	  di	  operare	  
su	  basi	  normative	  certe	  e	  riconosciute,	  dando	  conseguentemente	  maggiori	  garanzie	  per	  
gli	  investimenti,con	  evidenti	  ottime	  ricadute	  a	  livello	  occupazionale.	  
Ed	  è	  proprio	  in	  tale	  prospettiva	  che	  la	  nostra	  Associazione	  si	  è	  ristrutturata	  nell’ambito	  
del	  proprio	  centro	  culturale	  e	  formativo.”	  
	  
JF	  Daher,	  segretario	  generale	  	  
	  
	  

	  
	  
	  
	  
	  
	  


